

La Alcaldesa visita la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias

Fecha de publicación: 19/05/2021 10:00

Descripción:

- **La Asociación lleva más de 20 años atendiendo tanto a enfermos de Alzheimer u otras demencias como a sus familias en la zona suroeste de la Comunidad de Madrid.**



La Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por la Concejala de Derechos Sociales y Mayores, Ángela Viedma, ha visitado esta mañana la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias (AFAMSO), con sede en la calle Ramón Rubial.

Durante el encuentro, en el que han sido recibidas por la Presidenta de la Asociación, Carmen Molina, la Primera Edil resaltó el trabajo que realiza la asociación a favor de los afectados por la enfermedad y sus familiares. Además, destacó la necesidad de concienciar sobre el Alzheimer, que afecta no solo a los pacientes sino también a sus cuidadores directos y familiares. Se trata de una enfermedad que, por el momento, no tiene cura, pero sí se puede retrasar su impacto con terapias y diferentes actividades que ayudan a estimular la memoria.

AFAMSO es una asociación sin ánimo de lucro constituida en Móstoles por un grupo de familiares en 1999. Su Objetivo es apoyar y atender tanto a enfermos de Alzheimer u otras demencias como a sus familias en la zona suroeste de la Comunidad de Madrid. En la actualidad, son socios de AFAMSO más de 200 familias.